

En el Partidazo de Cope creemos que el mejor deporte no tiene por qué acabar nunca.  
Disfruta cuando quieras de más episodios como este en Cope.es y en la antena,  
de lunes a viernes, desde las once y media de la noche.  
Son las doce y media, las once y media en Canarias, esto es el Partidazo de Cope.  
Hemos tenido que parar porque estaba el coche desbocado.  
Y en la publicidad ha seguido.  
En la publicidad aquí ha habido momentos de mucha tensión, que espero que no se refleja.  
Sobre todo Gonzalo y David.  
Hemos hecho un acuerdo toda la mesa aquí, pero no vamos a decir a qué acuerdo hemos llegado,  
pero hemos coincidido todos.  
No curtes nada a los oyentes.  
No, a lo mejor que lo curte, por favor.  
Daré un poquito de agua para que pase.  
¿Qué dicen los oyentes del Partidazo Raúl?  
Me decía uno, los medios de Madrid machacan al Barça.  
Claro, como la Cope.  
Por favor, mirad la tertulia de hoy.  
Cinco antimadridistas y siro López.  
No me toqueis las narices.  
El día que hace el ridículo la puerta y solo tienen antimadridistas en el programa quitando a siro.  
Hoy, como siempre, toca blanquear al Barça.  
Objetivo de la puerta conseguido.  
Ahora se habla menos de pagos sospechosos y más de una campaña contra el Real Madrid.  
Otro oyente decía, no dejaban poner pantallas en la calle para ver la selección.  
Y ahora quieren la final del Mundial.  
Esto es de risa.  
Sí, cenabre.  
Es compatible que exista un madridismo sociológico y que el Barça pague árbitros.  
También es compatible que la Tierra gire alrededor del sol y que el Barça pague árbitros.  
Pero la Tierra no tiene la culpa de que el Barça pague los árbitros.  
¿Qué ha dicho eso?  
No le deis más vueltas al Asunto Negreira,  
que condenen al Madrid que parece ser el culpable de todo esto.  
Y otro oyente decía, el madridismo sociológico también presente en la meteorología hoy.  
Mientras que aquí no ha caído ni una gota en Madrid más de 100 litros por metro cuadrado.  
Sí, hemos estado a tope.  
Mira, ya escuchad la opinión de otro oyente sobre este asunto.  
En la puerta te vende un calcetín roto a precio de oro, tío.  
De verdad, es que es alucinante.  
Y no es madridismo sociológico, es Madriditis lo que tiene en la puerta.  
Madriditis.  
Madriditis, que es un mal...  
¿En lo mismo que la Barcelolitis, pero al revés?  
No, pero es que la puerta tiene mucha Madriditis, porque vive obsesionado.

Fíjate, para presentar su campaña se vino aquí al lado del Bernabéu para hacer el acto glorioso de su...

Bueno, pero que tuvo que recurrir al Madrid.

Porque en Barcelona parece que...

Recurrió al Madrid.

La ciudad de Madrid, taracha, no es real Madrid.

Recurrió a la amable ciudad de Madrid

para intentar ganar las elecciones que al final ganó.

Pero se fue al lado del Bernabéu.

¿La gente de la letta tiene la edición donde puso la lona o no?

O solo la Madridista.

¿Está al lado del metropolitano?

¿Al lado del Bernabéu?

¿Sólo vive Madridista?

No, pero vamos a ver.

El viejo al edificio.

Pero si por ya ponía madridistas encantadas.

Sí, pero me está diciendo que la puso en el Ramarino, la puso en la ciudad de Madrid.

La puso en la ciudad de Madrid a 10 metros de Madrid.

La gracia era que estás cerca del Bernabéu

porque el eslova le iba dirigido a la gente del Ramarino.

No gritéis, que es joven, no gritéis.

La puerta recorrió al fútbol porque él se quiso dedicar a la política y pinchó en hueso.

Claro, correcto.

Al madridismo.

A la Madriditis.

Ahora le pregunto más cosas a Elena y a Arancha.

Pero, Angelito, quería decir algo.

No, yo, es que estoy oyendo muchas opiniones.

Muchas tonterías.

No, no, no.

Y he oído a un señor como yo en la puerta, que es muy listo.

Decir que es muy difícil que al Barça le acaben condenando por cohecho

y tiene razón, ya lo hemos dicho en muchas ocasiones,

que es difícil que le acusen de corrupción deportiva.

Está acusado, pero es muy difícil de mostrarlo y tiene razón.

Pero a mí, si estuviese aquí, me encantaría,

y donde estás sentado yo, Seba, que estuviese sentado yo en la puerta

y yo solo le haría cuatro preguntas para ver si entendemos mejor

qué es esto del Madridismo sociológico.

Ya bien lo vende, eh.

A mí me encanta, como si fuese yo en la puerta.

A mí me encantaría preguntarla yo en la puerta

si Madridismo sociológico es que él diga.

Cuando habláis de que se le pagaba el vicepresidente el CTA hay que precisar, el prestador de los servicios es Javier Enrique Romero, su hijo.

Es decir, que solo Enrique Romero, hijo, es el que prestaba los servicios.

Interrogatorio de Hacienda al señor Negreira, la única vez que habla de noctubre del año pasado.

¿Su hijo Javier hacía informes para Adasnil? No.

¿Entre los servicios que usted facturó al Fúlco de Barcelona incluía informes elaboradas por su hijo? No.

Y le volví a preguntarse en la puerta.

Poco larga, eh.

Madridismo sociológico es presentar 625 informes técnico-arbitrales y 43 CD diciendo, están todos aquí, están los informes.

Cuando el señor Negreira, la única vez que ha hablado, le preguntó a Hacienda.

¿Existe algún documento o informe de sosoramiento?

No.

¿Y las cuatro preguntas son así?

Es como un fiscal.

Ahora viene mejor.

No te pregunto.

Pero que no entres, Ángel.

A mí me encantaría preguntar al señor La Porta.

Madridismo sociológico es pagarle al señor Negreira

249.000 euros, todos autorizados por Joan La Porta,

porque si no vamos al resto de presidentes,

hablamos de 800.000 euros,

249.000 euros por scouting,

por elaborar informes sobre las categorías inferiores

del Barça y sobre las competiciones internacionales.

Frase textual de Joan La Porta,

por grabación de partidos disputados por la Selección Española

Sub-21 y por la Selección absoluta en la Copa de Confederaciones.

Como se hizo la Copa de Confederaciones,

se incrementó el coste de los servicios.

249.000 euros a Negreira por ser scouting.

Primero, no hay nadie en el club que sea capaz de ver

y grabar la Copa de Confederaciones.

¿Qué capacitación, qué valor tiene Enrique Negreira

como analista de fútbol para que se le paguen

250.000 euros por ver la Copa de Confederaciones?

Y ya para terminar, que es la última y la más definitiva,

me gustaría preguntarle al señor La Porta

si Madridismo sociológico es que él llega al club en la temporada 2003-2004 y el señor Enrique Negreira cobrase 145.758 euros y cuando el señor La Porta abandona en su primer mandato la presidencia al fútbol barcelona, 2009-2010, pasas a cobrar 573.398 euros.

Me encantaría preguntarle si el Madridismo sociológico cuadruplicó el sueldo de Negreira.

Pues mañana se lo preguntamos.

Ahí te ha dado, David.

Son preguntas que hay que hacerle a La Porta.

Y que no tiene nada que ver con lo que ha hecho La Porta hoy.

No tiene nada que ver.

El Madridismo sociológico es el que ha hecho todo esto.

¿Y por qué no se le pregunta yo en La Porta esto?

¿Por qué no se le pregunta si se puede pagar como scouter a Negreira 250.000 euros

si se le puede pagar?

Es muy rápido.

La Porta no va a hablar más del tema Negreira porque él sabe perfectamente que no tiene explicación lógica.

Entonces tiene que dimitir ayer, no hoy, ayer.

Eso por un lado.

Yo desde el primer día mantengo lo mismo.

Yo creo, no tengo ni una maldita prueba, yo creo que el barcelona paga Enrique Negreira para sacar un rédito arbitral.

Yo creo, yo no tengo pruebas, yo creo que es así, que lo que buscan es eso.

Lo que pasa es que también creo que no están las pruebas suficientemente claras

como para que empuren a La Porta y a todos los presidentes que le han pagado esa vergonzante cifra Enrique Negreira.

Por administración desleal van a caer.

Y hoy, hoy, yo en La Porta, ha ido a Cataluña Radio no hablar del tema Negreira.

Repito que no habla porque no puede decir nada si no hablaría, no habla porque sabe que lo que diga va a meter la pata porque no tiene justificación y ha ido solo hablar del tema de ayer.

Que es que La Porta pasa a ser investigado en la causa.

No va a explicar.

Lo de Negreira otra vez, porque no tiene justificación.

Pero que pasa a ser investigado ya lo contamos en julio en este programa, que es una cosa absolutamente evidente. Bueno, pero La Porta se enteró ayer de que pasaba a ser investigado. Elena, algo más desde Barcelona? He hablado Víctor Fón a dos días para la Asamblea y ha acusado a La Porta de mentir sobre la situación económica del Barça. Dice que está peor el club que hace tres años que acumulan más de mil millones de pérdidas y que sigue en la UCI, que se ha renemado un poco porque las palancas han maquillado los 300 kilos de pérdidas. También la pidió a La Porta que deje de atrincherarse en su empresa familiar y que se deje ayudar porque le advierte Fón que o cambia el modelo de gestión o no se podrá renovar ni a Lamins ni a Pedris ni por supuesto hacer grandes fichajes y en lo único en lo que le da la razón a La Porta, Víctor Fón es en la teoría esta del madridismo sociológico. Así, ¿eh? Víctor Fón dice que hay una campaña de desprestigio contra el Barça desde la época de Cruyff. ¿Desde Cruyff? ¿Jugador o entrenador? Entrenador. Tarde me parece. Gracias Elena, un beso, hasta luego. Un beso a todos. Arancha, quédate porque hace falta. ¿Hace falta alguien como tú? ¿Pero es por equilibrar o...? No, porque creo que efectivamente... Pues, oye, hay que equilibrar. De momento está aportando más datos que todos vosotros. Mira, vamos a seguir equilibrando. Melchor Ruiz, hola Melchor, muy buenas. Hola, qué tal, buenas noches. Ahora se me está yendo la balanza un poco pa... Vamos a aportar. Necesitamos todavía unos cuantos. Todavía estamos por abajo, ¿eh? Todavía por abajo, ¿no? Hombre, es evidente. Vale, vale, vale. A ver, ¿la línea ha ido real?

No, no, no hay línea.

Ya uno dice lo que puede, siempre con respeto a...

Correcto, a la antena.

A la antena, a los oyentes...

Y a todos.

Y a sí mismos.

Y a sí mismos.

Eso ya me preocupa menos.

Mira, voy a llamar a la sala a Víctor Fernández, de Sevilla.

Bueno, otro madridista.

¿Puede haber visto esto llegando esto?

¿Llegando eso de madridista?

Víctor es serigista.

Pregúntale a Víctor si cree que es línea editorial en los medios.

Por eso, por eso.

Pregúntale por regreira, Víctor.

Pregúntale por regreira.

Y por el Barcelona.

Víctor, no respondas nada.

Vaya interés que tiene.

No digas.

Víctor, muy buenas.

Novedades de Sevilla.

Hola, Juanma, ¿qué tal?

Novedades de Sevilla.

Buenas noches.

Buenas noches.

¿Qué tal?

Bueno, nada.

Esperando tu llamada para salir disparado para la cama.

Vale.

Esto es como fichar, ¿no?

En una empresa tú llegas, cuentas tú tal y para la cama que...

Hombre, es un oficio, ¿no?

Claro, por supuesto.

Esto es un oficio.

Vale más verlo así y decirlo, claramente.

¿Qué equipo, Víctor, copa el protagonismo en los medios de comunicación españoles?

El periodismo capitalino.

¿Cómo?

Estamos hablando de...

Perdón, Juanma, estaba leyendo y no he cogido por dónde va el...

He cogido por dónde va la tertulia en el día de hoy.

Es que te pones a leer el marca unas horas, ¿de verdad?

No, el marca no.

No, el marca no.

Bueno, vamos a ver.

Que el sábado hay partido, 6 y media de la tarde,  
en el Sánchez Pijuan, Sevilla, Real Madrid.

Lo primero, ¿en el Madrid están todos bien?

¿Han llegado todos correctamente?

Sí, hoy es el primer día, a falta de dos para medirse al Sevilla,  
que Ancelotti ha podido contar con todos los internacionales.  
Como te decía, ayer eran los últimos que llegaban hoy, eran siete,  
todos han llegado bien, están lógicamente algo cansados,  
pero en perfectas condiciones,  
y de no la huele al Real Madrid, porque de 12 internacionales  
no ha habido ninguna lesión, que es algo bastante inusual  
cuando hay un parón de selecciones.

La nota negativa es un poco la de Dani Ceballos,  
que se había quedado aquí en la capital, que estaba trabajando,  
que estaba empezando a tener minutos,  
y ahora tiene un problema muscular en el Códice de Derecho,  
que la hecho que no trabaje con el grupo, que esté pendiente de pruebas  
y que casi con toda seguridad, por poco que sea,  
podría ser baja también para Sevilla  
y se uniría ya a las bajas conocidas,  
que tiene el Real Madrid para el partido de Sevilla,  
que son las de Courtois, Militao, Guller y Nacho por sanción.  
Ha habido vídeo, para Deburgos vengo Echea,  
el árbitro designado para el partido.

¿Ha habido vídeo?

Me imagino, me imagino como suele haber habitualmente,  
cuando toca un árbitro como Deburgos vengo Echea,  
que como me sueles preguntar siempre en qué posición está,  
estaría en el top tres.

No sé si en el uno, en el dos,  
no sé si ha superado Hernández Hernández a uno de estos.

No, Hernández Hernández es difícil.

Pero está ahí, está en el podium,  
está entre los tres primeros, por lo tanto,  
entiendo que habrá habido vídeo.

Y además, una de las cosas de saber si está en el vídeo  
está rumiando foto.

Está en el teléfono de Burr y ya te sale todo el vídeo.

Los que pagaron el registro de la propiedad  
para saber las pertenencias que tenían en Hernández Hernández,  
Sanchez Martínez, Jaime Latre y Klojomé, estos cuatro.

Pero ahora incluimos en el top cinco también a Deburgos, que tampoco estaba aquí en el este.

No, pero a Deburgos vengo Echea.

Yo estoy hablando no de los prisos que se hayan comparado.

Además, sabemos dónde viven y todo, ¿eh?

Estos prisos, por público, es el debate.

O sea, que alguien que quiere ir a su casa

puede venir allí, si quieren,

cuando vayan a llevar a los niños al colegio

pueden esperarles allí a la puerta.

Foto, yo no estoy hablando de pisos,

yo no estoy hablando de pisos.

Bueno, pero...

Las actuaciones arbitrales.

Sí, y de que fuera más registro de la propiedad

para pagar lo que tenían de propiedades

para ponerlo a la foto.

Bueno, ¿lo puedo hablar ya o...?

Sí, sí, sí.

Bueno, pues que digo que Deburgos vengo Echea,

no es por lo del tema de los pisos

que está en el top uno, dos o tres,

está en el top uno, dos o tres,

por los errores que en el Real Madrid

entienden que ha cometido con ellos.

Oye, una cosa, Florentino va a Sevilla?

Bueno, ayer me preguntaste,

¿que no tenía información y que creía que no?

No, no, no, no, no, no, perdona,

yo ayer te pregunté por el clásico.

Ah, a Sevilla.

Yo te pregunto, ¿primero va este fin de semana a Sevilla?

Lo normal es que sí, ¿no?

Entiendo que sí, salvo que la agenda limpida

y ir...

¿La agenda?

La agenda sería de los compromisos

tanto profesionales como personales.

Vale, vale.

Y el fin de semana...

Es que trabaja además del Real Madrid.

Ya, hombre, ya lo sé.

Ah, otros que no.

¿Cómo?

Hay otros presidentes que no.  
Que no trabajan.  
¿Quiénes?  
Que se...  
Algunos, no trabajan, se han hecho las dos clubes.  
Claro, no es una crítica.  
No quieren.  
Florentino trabaja.  
Sí, pero lo ha parecido, ¿eh?  
Bueno, no sé, la portáiga creo que no trabaja, ¿no?  
Pero que más, ¿da?  
Ah, no.  
Pregunto, preunto.  
Si trabajan el Barça.  
Tiene un buffet.  
Si trabajar, fuese...  
Tiene un buffet.  
Una cosa ancha.  
¿Tú crees que Florentino va a ir a dejar el clásico?  
Lo que sé es que está programada una comida directiva.  
Otra cosa es que vaya a Florentino.  
No tengo hasta ahora, ya este día, noticias de que vaya a ir  
o que no vaya a ir.  
Yo creo que va, ¿eh?  
Yo creo que no.  
La información que he tenido...  
Ayer te hablé de opinión, hoy te hablo de información.  
El Madrid...  
Bueno, hay que recordar que el año pasado no fue al palco  
porque entre otras cosas el Barça,  
cuando el Madrid se persenó la causa,  
pues puso un grito en el cielo y además suspendió la comida,  
con lo cual se entendía que...  
Claro, que no era lógico ir para allá.  
O sea, que no es que el Real Madrid no fuese, sino que...  
Pero entonces, ¿la información qué es?  
¿Qué va o qué no va?  
Y la información, a mí lo que me han dicho,  
es que nosotros todavía quedan 9 días,  
no hemos pensado si vamos a ir o no vamos a ir,  
va a depender de la agenda.  
De la agenda.  
De la agenda del trabajo, efectivamente.  
Pero la comida está programada.

¿Estás esperando que salgan los turnos en haces para ver si le toca mañana, tarde o noche, no?  
No, pero también te digo que lo que te apuntabais también, que hay una relación cordial entre las instituciones y también personal entre Yoan Laporta y Florentino Pérez.  
Incluso después de lo de hoy...  
O sea, después de lo de hoy...  
Sí, es que lo de hoy es más de lo mismo.  
Hemos entrado al trapo todos y en todos los medios estábamos hablando del madridismo sociológico, en lugar de hablar realmente de qué es lo que...  
O sea, Laporta nos ha llevado por donde quedemos a todos, donde él quería y ahí estamos todos.  
Pero si el Madrid no tiene nada que decir ahí, es que lo que tenía que hacer ya lo hizo, presentarse en la causa de forma personal y a partir de ahí dejar actuar a la justicia y que dicta lo que entienda que tiene que hacer.  
¿Juega Ramos el sábado, Víctor?  
Sí, sí, seguro, seguro.  
Ramos y...  
¿Y tiene ganas?  
Imagínate, Ramos y diezman.  
Nos jugó el último partido en casa contra el rayo y, bueno, es la primera vez que se va a enfrentar al Madrid.  
Parece que hay un extraordinario feeling con el entrador, si el entrador es listo, es lo mejor que puede hacer y, bueno, va a jugar, va a jugar.  
Ramos y diezman.  
Está tremendamente ilusionado con la posibilidad de enfrentarse en casa contra el Real Madrid.  
Volvemos al punto cero, al punto donde se desatora la tormenta pero en este caso con otra camiseta, con la camiseta del Sevilla.  
Hay ganas, ¿no?  
Reventón en el Sánchez Pijuan.

Sí, sí, sí.

¿Cuántas jugan más que el campo practicante?

Está todo abonado.

Han renovado el 90%

casi 40.000,

o sea, que se ponen a la venta muy pocas entradas

y viene gente de Andalucía.

Yo creo que el lleno está asegurado

a 6.30 de la tarde, el partido está enprano

y mucha gana de ver al licenciado Alonso,

¿no?, en su debut, en su estreno.

Diego Alonso.

Exactamente, Diego Alonso,

el técnico uruguayo a ver qué propone.

Llevamos dos semanas escuchando a los jugadores,

hablar de unas verticales y unas cosas espectaculares,

unas presiones transpérdidas.

Eso se dice ahora mucho,

una presión transpérdida

y que le gusta dominar el juego.

Bueno, vamos a ver,

porque ya sabemos que cuando viene un entador nuevo

todo es de color de rosa,

pero parece que quiere otra propuesta futbolística.

Ha tenido poco tiempo

porque la mayoría son internacionales

y han estado fuera

y a ver cuál es la propuesta de Diego Alonso

era un primer partido duro que tiene

porque el siguiente es la visita de Larsen en la Champions.

Vale.

Gracias, Víctor.

Un abrazo.

Ya puedes ir a la cama, tranquilo.

Gracias, Guama.

Abrazo para todos.

Abrazo.

A ver si mañana contestas a Josep.

Sí, hombre.

¿El qué?

El predominio.

Real Madrid en los medios de...

Ah, que no.

Ya no se ha hablado eso.

Ya no se ha hablado eso.  
Es lo opinado.  
Ya no se ha hablado eso.  
Menchor, gracias.  
Un abrazo.  
Un abrazo, hasta luego.  
Un abrazo, hasta luego.  
Arancha.  
Ah, bueno, mira.  
Lo que ha dicho Hazard  
sobre su retirada y todo esto.  
Esto ha dicho Hazard.  
Ya pensé en retirarme cuando me fui de la selección  
porque venía de una temporada muy complicada  
con el Real Madrid.  
Siempre dije que cuando dejara de disfrutar,  
lo dejaría  
y creo que esa fue la mejor solución.  
No disfrutaba yendo a entrenar  
y además, pues, cada vez jugaba menos.  
Y como se sube el fluido.  
Esto es lo que ha dicho Eden Hazard,  
que se ha retirado muy pronto, con 32.  
Muy joven.  
32, 32.  
Ha sido una de las...  
No sé muy bien cómo decirlo.  
Se ha difuminado la figura de un futbolista  
de una forma espectacular.  
Uno de los casos más llamativos  
de la historia del fútbol.  
De Marva por ese camino.  
Por la entrada...  
Son muchas lesiones.  
Por la entrada de un colega.  
Por la entrada de un compañero de selección.  
Bueno, por todo un poco.  
Bueno, él influyó.  
Él contribuyó.  
Pero cuando lo fichaba en Madrid,  
cuando lo fichaba en Madrid,  
era un top 5 mundial.  
Un fichaje que estaba todo el mundo diciendo  
lo que acaba de fichar en Madrid.

Perdona.

Si vamos a la hemeroteca,  
el fichaje de Hazard,  
que generó mucho más expectación  
y mucho más alegría en el madridismo,  
que el de Bellingham.

Pero con diferencia.

Pero había motivos para ello.

Sí, sí.

Claro, eso decimos.

Es espectacular.

Impresionante, como jugaba el fútbol.

Llegó aquí, se diluyó.

Y la lesión de Menier...

Se diluyó por la lesión.

La lesión de que le partieron el tobillo.

O sea, nunca.

Nunca.

Nunca.

Nunca llegó a ser lo que fue en el Chelsea.

Pero cuando empezaba precisamente,  
fue cuando lo lesionaron.

Cuando les estaba a parecerse.

Que es verdad.

Que es verdad que le lesionaron.

Sí.

Y que eso le marcó.

Pero yo te digo una cosa.

Él no se cuida.

Que de cabeza.

No.

No.

No es un jugador que estaba preparado  
para triunfar en el Real Madrid.

Porque el talento le sobra un montón.

Y la verdad que se lesionó,  
pero es que no estuvo un año en el Madrid.

Estuvo muchos años.

Que a lo mejor no volví por fin.

Sí, pero estuvo año y medio lesionado.

Bueno, pero es que al 80% con el talento de Hazard  
te da para triunfar en el Madrid.

Ahora, una cosa.

Retirarte con 32 años, tío.

Es un sueño.  
Tú podrías ya.  
Pero no tengo 32.  
Pero tienes pasta.  
Pero no tengo 32.  
Ya, eso también.  
Ni tengo tanta pasta como Hazard.  
Sí, sé que tienes.  
Tú también podrías retirarte.  
Yo no, yo no.  
Sí, tú también.  
Me encontré así.  
¿Y qué?  
¿Cómo que hay qué?  
¿Tienes mucha más pasta que yo?  
No.  
Es bonito, ¿no?  
Es bonito, ¿no?  
Es bonito.  
Es que nos parece normal esta discusión.  
Sí.  
Hay varias semanas con él.  
El tema que le interesa a David, como a la puerta,  
que no se hable.  
Tiene inmetido eso.  
Eso debe ser de lo de arriba.  
Tiene eso de que yo vivo muy bien.  
De que vive muy bien.  
De que vive mucho tiempo y mucho dinero.  
Efectivamente.  
Algo que siempre me comenta Juanma.  
Y que escucha y que es verdad.  
Bueno, no le termine de convencer a David  
que la gente viva bien.  
No le gusta.  
No le gusta ver bien a él.  
Arancha.  
Arancha, un beso, ¿eh?  
Un beso.  
Bueno, que no has dejado de decir una cosa.  
¿Puedes decirla para acabar?  
Bueno, todas las que quieras.  
Otro dato.  
Claro, claro.

Este es lo que va a gustar.

¿No lo digo?

Sí, porque los otros dos están cogeados.

El de los penaltis y la tarjeta.

No, no, no.

No han cogeados.

Es que no me has dejado terminar.

Es que tengo entre mis cosas que guardo aquí unos tweets que curso Pedro Martín.

Pedro Martín, ¿eh?

Que creo que no es ni madridista, ni barcelonista, ni nada por el estilo.

Bueno.

Y dijo saldo de expulsiones de Barcelona y Real Madrid en las 15 ligas anteriores a que el Barcelona cambiara su voto en las elecciones de la Federación en 2004.

Entonces, el Barça tenía 129 expulsiones a favor.

Y 108 en contra.

El Real Madrid 102 a favor.

Y 79 en contra.

Curiosamente, después de que cambiara su voto, en las 15 últimas ligas, el saldo fue 100 a favor del Barça y 51 en contra.

82 a favor del Madrid y 81 en contra.

Simplemente lo dejo ahí para los datos y para lo que aportaba...

Muy bien, muy bien.

Simplemente.

Muy bien, arancha.

Creo fenomenal, arancha.

A la cárcel todos los del Barça, que estaba maravilloso.

No, no.

Son los datos.

¿Estás aplaudiendo?

Soy mi arancha.

Bien, arancha.

El tono mereció una plaza.

Siro, siro.

Dani quería datos, ahí los tiene.

Siro, siro.

Apabullantes.

Ha llamado el juez que ya no hace falta el juicio.

Siro, hace una cosa.

Siro, hace una cosa, por favor.

Dínos otra vez los datos cada arancha.

Sí, sí.

Sería pasar para que los tenga.

Arancha, un beso.

Un beso, hasta luego.

Hasta luego.

12.52, una hora menos en Canaria, sigue el partyazo.

Juan Macastaño.

El partyazo de Cope.

Un año más, el número uno del deporte.